

## Compte-rendu du conseil d'école du 4 novembre 2016

### 1) le bilan des effectifs / rencontres parents

CP : 100	CE1 : 93	CE2 : 90	CM1 : 99	CM2 : 89	ULIS : 12
25+25+25 +25	27+26+27 +13 en double niveau CE1-CE2	27+27+27 +9 en double niveau CE1-CE2	29+29+29 +12 en double niveau CM1-CM2	26+26+27 +10 en double niveau CM1-CM2	

Effectifs très chargés mais pas d'ouverture de classe possible.

Une rencontre avec les maîtres est prévue au moment de la remise des livrets en fin de 1<sup>er</sup> trimestre la semaine du 12 au 16 décembre. (L'information sera donnée dans le cahier de liaison)

### 2) Enfants à besoins particuliers

L'école accueille une section ULIS (Unité locale d'inclusion scolaire). Ces enfants sont pris en charge par une maîtresse spécialisée, et vont aussi dans les classes. Pour l'instant, il est regrettable de constater que, malgré les demandes réitérées de la directrice, il manque toujours une AVS (assistante de vie scolaire) collective pour ce groupe et 2 AVS individuelles. Le problème est à la fois lié à la lenteur administrative pour gérer le recrutement (AVS co) et un manque de candidats pour les AVS individuelles. Les parents délégués FCPE vont envoyer un courrier pour appuyer les demandes de la directrice.

### 3) Règlement intérieur



- Il est rappelé aux parents que toute absence doit être justifiée par téléphone avant 9h. Si le numéro de la loge ne répond pas (01.55.09.30.60), laisser un message sur le répondeur sur la ligne de la directrice (01.55.09.30.68)
- On ne donne pas de médicaments à prendre en cachette. On prévient la directrice si nécessaire.
- Les portables sont INTERDITS à l'école. Tout portable trouvé sera confisqué et rendu aux familles uniquement la veille des vacances scolaires suivantes.

### 4) Le projet d'école

- Normalement, d'ici la fin de l'année 2016, la connexion wifi et cablée devrait fonctionner, et 30 tablettes numériques devraient être fournies aux enseignants pour les utiliser avec leurs élèves.
- La semaine du 14.11 au 18.11 sera consacrée à la prévention contre le harcèlement. Pour lutter contre les incivilités à l'école, des élèves responsables médiateurs sont formés à formuler ou faire formuler « des messages clairs » (parler plutôt qu'en venir à la violence physique ou verbale)
- Plusieurs projets culturels : la cinémathèque projetera 3 films dans l'année, cela a déjà commencé avec *Le Cirque* de Chaplin. Les classes de CE1 participent au projet Ecole et Cinéma et iront 3 fois dans l'année au cinéma Studio 66. Une classe de CP a un projet danse. Pour Noël, les enfants vont cette année décorer la cour et non le hall d'entrée. Un projet est en cours concernant la décoration du mur de séparation entre l'école et le collège. Club philo, échec, informatique. Et toujours, bien sûr, le journal de l'école, le *Marcelo Cachin* auquel participent de plus en plus de classes.
- Les maîtres signalent qu'il leur faudrait plus de temps de concertation pour mettre en application tous les projets, notamment ceux concernant les APC (activités pédagogiques complémentaires), ATP (aide au travail personnel), APE (activités projet d'école), groupes de besoin en lecture sur les différents niveaux.

## **5) Classes transplantées**

Toutes les classes de CM2 partent à Flumet, soit du 20.01 au 2.02, soit du 28.02 au 9.03.  
Les ULIS partent à Argelès sur mer du 19.04 au 3.05.

## **6) sécurité**

Les enseignants doivent mettre en place des exercices de confinement et d'évacuation. Ils regrettent que, malgré leurs demandes réitérées, les voies de secours soient utilisées comme parking. Cela a été plusieurs fois signalé à la mairie qui n'a pas donné suite. De même, il a été signalé que la sonne pour prévenir les collègues en cas d'intrusion dans l'école ne fonctionne pas. Cela a été déjà signalé l'année dernière, la mairie dispose d'un devis non étudié à ce jour faute de budget.



**Enfin, le stationnement des voitures de parents au moment de l'entrée et de la sortie des enfants est la source d'incivilités regrettables et pose de GRAVES problèmes de sécurité, les enfants circulant entre des voitures qui bloquent le passage, etc.**

Il est demandé aux parents de faire l'effort de se garer plus loin **pour des raisons de sécurité et de faire preuve de plus de civilité.**

Il a été demandé plusieurs fois à la mairie de fermer les deux extrémités de cette portion de la rue Alsace Lorraine pour éviter cette situation. Pour le moment, il n'y a pas eu de suite à cette demande. Les parents délégués vont faire circuler une pétition auprès des riverains et des parents pour appuyer la demande auprès de la mairie.

## **7) Langues vivantes.**

Les élèves reçoivent un enseignement en anglais. Pour les CM2, il est envisagé de proposer aussi l'enseignement de l'allemand. Une maîtresse de CE1 aurait les compétences nécessaires pour le faire. Mais cela ne pourra se mettre en place que l'année prochaine. L'idéal serait de recruter un professeur d'allemand qui se chargerait des 3 écoles du quartier.

## **8) Tombola / Coopérative**

La tombola organisée à la fin de l'année dernière pour la fête de l'école a permis un bénéfice de 836 euros. Cette somme va permettre de renouveler le stock de livres à la bibliothèque. La collecte pour la coopérative n'aura lieu qu'une seule fois dans l'année. L'année dernière, la collecte a permis de récolter 5553 euros, soit une moyenne de 286 euros par classe. Cette somme va permettre de financer certains projets, d'acheter du matériel, etc.

## **9) Restauration scolaire / temps de midi**

Plusieurs enseignants et parents déplorent que le temps de midi soit un moment d'incivilités, de désordre et que la surveillance des animateurs ne soit pas toujours attentive. Il a été proposé aux parents délégués de venir assister à l'un de ces temps méridiens. Le responsable de ce temps méridien met tout en œuvre pour essayer d'améliorer la situation et former certains animateurs à une attitude plus responsable. Nous l'en remercions.